



2017年

活動報告

[過去の活動報告はこちら](#)

平成29年12月25日

松山大学大学祭実行委員会 募金贈呈式

松山大学大学祭実行委員会の皆さんが・松山市内街頭募金4か所 ・松山大学学内で2日間3カ所 ・学外で行った募金をお預かりしました。募金額は42,599円です。松山大学の皆さんありがとうございました。



平成29年12月19日

第23回理事会 【コミセン 円卓会議室】

第23回理事会を開催しました。2018年度の事業計画と予算案が承認されました。



平成29年12月13日

ハンド・イン・ハンド 【コープ今治】

ハンド・イン・ハンド募金に取り組みました。1,793円の募金が集まりました。皆さまご協力ありがとうございました。



平成29年12月10日

ハンド・イン・ハンド 【コープ余戸】

ハンド・イン・ハンド募金に取り組みました。1,000円の募金が集まりました。皆さまご協力ありがとうございました。



**平成29年11月25日～26日**  
**聖カタリナ大学 学生祭**

聖カタリナ大学 学生祭に出展してきました。募金5,500円をお預かりしました。



**平成29年11月20日**  
**手洗いキャラバン 【さくら児童クラブ】**

さくら児童クラブに手洗いキャラバンに行きました。手洗いの大切さを伝えてみんなで、手洗いの大切さを伝えました。



**平成29年11月18日**  
**四国中央支所まつり 【四国中央市】**

ユニセフフリーマーケットブースで参加しました。フリーマーケットの収益 3,780円を募金としました。



**平成29年11月18日**  
**ラブウォーク 【松山市内】**

小雨の降る中ラブウォークを開催しました。坂の上の雲ミュージアム-萬翠荘-愛媛県庁-二の丸とガイドの話しをききながら、楽しくウォークをしました。募金3,000円お預かりしました。



平成29年11月17日

学習講師 【愛媛県立松山南高等学校】

松山南高等学校の人権講演会で「世界の子どもによりそって」と題して世界に生きる子どもたちの現状をお伝えしてきました。



平成29年11月5日 【聖カタリナ大学 聖カタリナホール】

サーチフォーピース2017 ～緑の地球を未来に～】

今年で4回目を迎えるサーチフォーピース。ジャズハーピスト古佐小基史さんを迎えて、聖カタリナホールでのイベントとなりました。オルケスタ・セトウチ すい〜てん・はーと シルバーライニング&椿校区コーラス隊の皆さんの素敵な演奏。そしてユニセフからのメッセージを伝えました。チャリティ販売のみなさんの募金が35,660円集まりました皆様のご協力ありがとうございました。



平成29年10月28日～30日

第17回全国障害者スポーツ大会

愛顔つなぐえひめ大会の開会式・閉会式のスタッフボランティアとしてユニセフスタッフも活動とユニセフアピールをしてきました。



**平成29年10月8日**  
**第72回国民体育大会**

愛媛県初の単独開催の愛顔つなぐえひめ国体2017の運営ボランティアとしてユニセフスタッフも活動してきました。



**平成29年10月19日**  
**ユニセフキャラバン 【松山市立番町小学校・松山市立東中学校】**

2日目は松山市内小中学校にてユニセフ教室を行いました。



**平成29年10月18日午後**  
**ユニセフキャラバン 【愛媛県庁】**

ユニセフキャラバン、午後からは愛媛県教職員を対象としたユニセフ研修を行いました。



平成29年10月18日 午前

ユニセフキャラバン

【愛媛県庁】

愛媛県にユニセフキャラバンが4年ぶりに来ました。午前中は中村知事と教育長とメッセージ交換をしました。



平成29年10月18日

ユニセフカフェ 【EPIC】

渡辺哲士先生の『初心者からの英語レッスン』第4回目を開催しました。短い言葉を先生と繰り返し発音しました。



平成29年10月14日

今治生協まつり 【日本食研今治本社駐車場】

今治生協まつりに参加し、わなげ募金を取り組みました。10,400円の募金がありました。ご協力ありがとうございました。



平成29年10月18日

出前授業 松山市立道後中学校

松山市立道後中学校に出前授業に行ってきました。「持続可能な社会を作るために、自分たちができることをひとつでも取り組み、ひとりでも多くの方が助かってほしいと思います。」「世界には十分な環境で生活できていないことを知りました。」などの感想文が届きました。



平成29年10月3日

**ナースログ 【西条市立石根小学校】**

ナースログ人権コンサートに参加してきました。世界に住む子どもたちのことや、生活や文化が、私たちの暮らしとは違うこと、様々な人がいることを伝えてきました。



平成29年9月20日

**ユニセフカフェ 【EPIC】**

渡辺哲士先生の『初心者からの英語レッスン』第3回目を開催しました。新規のかた2名を交え、発声【トーン】の仕方を教えていただきました。「英語は自分の気持ちや想いの表す手段です」先生ならではの分かりやすいレッスンでした。



平成29年8月29日～9月5日

**愛媛県ユニセフ協会10周年記念行事 ユニセフパネル展**

**【コミセン コミュニティ プラザ】**

ユニセフパネル展を開催しました。 『ユニセフによる戦後日本の子どもたちへの支援』  
『小林紀晴写真展 アジアで一番若い国 東ティモールの子どもたち』 パネルを見てくださった方から「この時代を思い出した。」「この子たちはまだ元気でいい方よ。」「繰り返してはいけんな。」声をいただきました。



平成29年8月22日

**ユニセフカフェ 【コミセン 第6会議室】**

渡辺哲士先生の『初心者からの英語レッスン』第2回目を開催しました。



平成29年7月13日

**ユニセフカフェ 【EPIC】**

メンバーの一人であるヒクマさんがインドネシアについて、英語で話してくださいました。



平成29年6月22日

**第13回コープえひめ通常総代会**

ユニセフ募金贈呈式が行われました。コープえひめの組合員さんによるユニセフ募金はこの1年間で992,120円となりました。ご協力ありがとうございました。



平成29年6月20日

**ユニセフカフェ 【EPIC】**

講師にMyrtle Wykoff 代表渡辺哲士氏を迎えて、初心者からの英語レッスンを開催しました。参加者大募集！！ 参加料無料。次回渡辺氏の英語レッスンは8月22日 10：30～1130 コミセン第6会議室です。



平成29年6月18日

愛媛県ユニセフ協会10周年のつどい 【コミセンキャメリアホール】

愛媛県ユニセフ協会10周年のつどいを開催しました。250人のご参加を頂きました。進行に松山大学放送研究会の皆さん 記念講演として関西学院大学久木田純氏、 活動発表として松山大学生協学生委員会・伊予農業高等学校の学生の皆さん そしてオープニングにゴスペル 記念演奏として松山大学吹奏楽部の皆様に出演いただき、10年の歴史を振り返るとともに、子どもたちとの新しい未来を拓く『つどい』となりました。ご参加・ご協力いただいた皆様、メッセージをくださった皆様ありがとうございました。



平成29年6月6日

高知県佐川町黒岩中学出前授業

高知県黒岩中学校に出前授業に行って参りました。世界の子どものことについて生徒や地域の皆様と一緒に考えました。



平成29年6月2日

**コープ余戸創業祭**

コープ余戸創業祭に参加しました。輪投げ募金で4,422円の募金がありました。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。



平成29年5月25日

**ユニセフカフェ 【E P I C】**

本日はユニセフボランティアメンバーの指導で、「日本茶のお点前」を体験しました。和菓子・抹茶を味わい、お点前の体験をし、日本の文化を伝えることができました。その後、インドネシアの参加者から出身地域について話していただきました。



平成29年5月24日

**10周年つどい学生ボランティア学習会 【聖カタリナ大学】**

聖カタリナ大学にて、ボランティアミーティングを行いました。「ユニセフとは」「ボランティア全般」について内容確認を行いました。



**平成29年4月21日  
定例会**

10周年記念行事について話合いました。



**平成29年4月20日  
ユニセフカフェ 【愛媛県国際交流センター】**

新しいメンバーも入り、これからの活動について、話がはずみました。



**平成29年4月1日  
第15回天才ちるどれん （愛媛児童版画コンクール）**

天才ちるどれんの表彰式が行われました。ユニセフ賞には「どっちが高いかな」が選ばれ、賞状伝達を行いました。



**平成29年3月27日  
募金贈呈式**

新居浜医療福祉協同組合様よりユニセフ募金をお預かりしました。



平成29年3月25日～3月28日

コヨット2017 【愛媛県内】

コープえひめ主催の福島の子ども保養プロジェクトに協力団体として参加しました。11家族37名の参加となり 松山城見学 砥部焼絵付け体験 伊予灘ものがたり乗車体験 しまなみ海道サイクリング体験など愛媛県内でたくさんの思い出づくりのお手伝いことができました。



平成29年3月22日

定例会 【コープえひめ南支所】

2月の活動報告と3月以降の活動予定について話し合いと作業をしました。



平成29年3月9日

理事会 評議委員会 【コミセン 円卓会議室】

2016年度 事業決算と2017年度事業計画・予算を決議いたしました。合わせて愛媛県ユニセフ協会10周年記念事業の取り組みについて確認いたしました。



平成29年2月16日

東日本大震災 熊本大分地震復興支援企画 『怒る富士』 パネル展

『怒る富士』上演同時開催 東日本大震災ユニセフパネル展示を行いました。当日ご来場の多くの皆様に、パネルを見ていただきました。



平成29年2月14日

定例会 【コープえひめ南支所】

2月以降の活動について話し合いました。



平成29年2月7日

市内中学校総合学習受け入れ

松山市立南中学校の1年生の4名を愛媛県ユニセフ協会事務所で受け入れました。総合的な学習の時間における体験活動として、ユニセフ活動の概要説明のあと外貨コインの仕分けと古切手の整理作業をしました。



平成29年1月27日

ユニセフカフェ

初めて参加の方が来られ、フリートークをしました。国際的な話題で盛り上がりました。（参加7名）



平成29年1月15日

地球人まつり2017 in まつやま えひめ 【松山市コミュニティセンター 企画展示ホール】

『地球人まつりinまつやま えひめ2017』に参加しました。松山に住むいろいろな国の方々が出展する中、楽しく交流を持ちながら、わなげ募金を行い、3,427円集まりました。ご協力ありがとうございました。



平成29年1月15日

第16回 今治防災フェスティバル 【しまなみアースランド】

今治防災フェスティバルにパネル展示で参加しました。あれから22年経つんですね。もう一度防災について考える一日となりました。



平成29年1月12日

定例会

12月の活動報告と1月以降の活動について話し合いました。

